

INVESTIGAN EN ARGENTINA, LUEGO DEL
ATENTADO CONTRA VIDELA

BUENOS AIRES, 19 de febrero.—Continuaban hoy intensas investigaciones sobre el fallido atentado al presidente argentino, teniente general Jorge Rafael Videla, mientras los observadores se preguntaban acerca de los autores del atentado. El gobierno mantiene un cerrado hermetismo al respecto. Hasta el momento ninguna organización se ha atribuido la responsabilidad del hecho. (EFE).

(Más información en página 11).

Hermetismo en Argentina Acerca de los Autores del Atentado a Videla

Los Organos Policiales Investigan el Asunto.— Fue Reabierto el Aeroparque de Buenos Aires

hubieran sentido, lo que revela la pericia de los atacantes del presidente Videla.

Los aparatos de inteligencia gubernativos analizaban minuciosamente los escombros y huellas químicas para descifrar el mecanismo detonante y accionar de las bombas que, al parecer eran de control remoto. Una fuente del aeródromo señaló, a su vez, que una de las formas de penetrar bajo la bóveda que entuba el arroyo Maldonado era en canoa o a nado.

Hasta las primeras horas de hoy existía cerrado hermetismo en los mencionados organismos oficiales acerca de los autores del atentado. El aparato presidencial pudo despegar y aterrizó minutos después en la base militar aérea de El Palomar a 25 kilómetros de Buenos Aires. El presidente trasbordó a otro aparato para partir hacia el Atlántico sur a visitar la plataforma petrolera adquirida por Argentina para explorar el lecho submarino.

A su regreso a Buenos Aires, el general Videla se reunió con sus colaboradores más próximos sin que trascendieran los temas tratados.

**C. A. PEREZ DESEA
QUE ARGENTINA
RETORNE A LA
DEMOCRACIA**

Entre tanto, el presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, declaró al diario *La Opinión* de Buenos Aires que "cuanto antes retorne la Argentina a una democracia tradicional, tanto mejor será para América Latina".

El diario publicó hoy declaraciones del presidente venezolano a su enviado especial en Caracas Horacio Finoli, quien conversó con Pérez una hora en el Palacio Miraflores.

Pérez celebró el objetivo expuesto por los militares argentinos de conducir el país hacia una democracia estable y recordó que había conocido al presidente, general Jorge Rafael Videla, "como un sincero demócrata".

"Por eso me merece fe y por eso lo invité a Venezuela", dijo Pérez, Videla tiene previsto visitar Caracas en junio, luego de viajar a Perú en marzo y a Paraguay en abril.

Según el presidente venezolano, un giro de Argentina hacia un sistema democrático tradicional influirá en otras naciones de América Latina "que se propondrán una meta similar".

Pérez dijo también que la importancia que el presidente de Estados Unidos, James Carter, concede a los derechos humanos "es el mejor mensaje para América Latina, por-

que si algo hemos sufrido en este tiempo es el atropello a la dignidad humana".

BOMBAZO

Por otra parte, una poderosa bomba estalló la pasada medianoche en una dependencia de la fuerza aérea argentina, ocasionando daños materiales pero no víctimas, según fuentes responsables.

El atentado se produjo contra esa dependencia ubicada a sólo 200 metros del departamento central de policía federal, en el centro de esta capital.

EXPORTAN 8 MILLONES DE VINO A LA URSS

En otro orden de cosas, la Unión Soviética contrató la importación de 8 millones de litros de vino blanco argentino, mediante un acuerdo firmado en la ciudad de Mendoza, mil cien kilómetros al este de aquí.

El acuerdo comercial fue suscrito entre la empresa Sojuzplodoimport de la URSS y la empresa Giol, perteneciente a la provincia de Mendoza como propiedad estatal.

También participan en el contrato la corporación

agrovitícola de la provincia de San Juan y un consorcio de firmas privadas argentinas dedicadas a la producción de vinos.

Los vinos serán enviados en 2 embarques de 4 millones de litros cada uno. El primero se efectuará a fines del próximo mes y el otro a finales de abril, según informó el gobierno de Mendoza.

El año pasado, la URSS importó 12 millones de litros de vinos de la región argentina especializada en esta producción y en general resultó uno de los principales compradores del país.